

学校だより



安行桜

令和2年 10月 1日 発行 第 6 号

川口市立安行中学校 ☎295-1805

特別支援教室 294-7410 さわやか相談室 298-1371

〒334-0057 川口市大字安行原2 2 2 1

(HP) <http://angyo-j.sakura.ne.jp/>



『暑さ寒さも彼岸まで』
コロナ禍のお彼岸が
来ることを信じて…

校長 磯 奈保子

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われますが、今年はまさしくお彼岸が過ぎたところから、暑いと感じる日はめっきり少なくなりました。爽やかな空気が心地よく、何となく気分まで明るくしてくれるような気がします。「暑さ寒さも彼岸まで」は、季節を巡る慣習的な言い習わしの意味で使われるほかに、「辛いことや厳しい状況もやがては終わりが訪れる」という意味のことわざとして使われることもあります。厳しい気候も時期がくれば和らぐということ、気候以外の事柄に対してたとえる使い方です。コロナ禍のお彼岸はいつ頃になるのか先行きは不透明ですが、授業での活動等が少しだけ対応も緩和されてきました。必ず元どりの生活が戻ってくる時期が来ることを信じて、この厳しい状況を乗り越えていきましょう。

『ANGYO THE ONE』の志をつなごう！

9月9日(水)～11日(金)の3日間、体育祭の代わりに『ANGYO THE ONE』を実施しました。生徒たちが楽しみにしている学校行事が中止になり、学校生活でも様々な制限や負荷がある中、生徒たちは懸命にがんばってくれています。せめて体育の祭典を味わわせてあげたいと考えた取組でした。そんな教員側の思いに、期待以上に応えてくれた生徒たち。その姿に初日1時間目の結団式から、感動に身体が震える思いでした。教員たちも皆、涙が溢れ、または必死にこらえていました。今年度初の集団で行う行事であり、もしかすると今年度唯一の全校で取り組める行事になるかもしれない『ANGYO THE ONE』。14日(月)の1時間目に各教室や体育館で一斉に各学年のダイジェストを視聴して結果発表。優勝したのは青団でした。学年ごとの競技でしたが、進めていくうちにクラスがまとまり、学年がそして学校が一つになっていくのを強く感じました。生徒たちにはこの『ANGYO THE ONE』で培った絆を次につないでほしいと思います。

無観客ということで保護者の皆様・地域の皆様にはご覧いただくことができず申し訳ございませんでした。

最終下校時間が変わります

例年は、新人戦が終了した時点から1月まで、
部活動終了 17:00 最終下校 17:15 となりますが、

今年度は10月いっぱい特別日課(7時間授業)を実施するため、ほとんど部活動ができなくなってしまいます。

そこで、10月中は、

部活動終了 17:30 最終下校 17:45 といたします。

年度当初にお知らせした時間と異なりますので、強制はいたしません。予定がある等の場合は、顧問にお伝えください。

10月の行事予定

*行事予定は変更になることがあります

日	曜	行事予定	給食
10/1	木	5時間授業(⑥カット)	○
2日	金	特別日課(+金⑥) AKB 教育実習終了(社・体)	○
3日	土		
4日	日		
5日	月	特別日課(+月②)	○
6日	火	教育実習終了(社)	○
7日	水	特別日課(+月③)	○
8日	木		○
9日	金	特別日課(+月④) テスト1週間前	○
10日	土	3年学力アップ教室 英検	
11日	日	ふるさとの森整備	
12日	月	特別日課(+火①) 生徒委員会	○
13日	火		○
14日	水	特別日課(+月⑤)	○
15日	木		○
16日	金	中間テスト	○
17日	土		
18日	日		
19日	月	特別日課(+火②)	○
20日	火		○
21日	水	南部校長会テスト ふれあいデー	○
22日	木	(中学校駅伝競走大会)	○
23日	金	特別日課(+火③) 花壇植付(PTA環境保健)	○
24日	土	3年学力アップ教室 花壇植付(予備日)	
25日	日		
26日	月	特別日課(+火④)	○
27日	火		○
28日	水	特別日課(+火⑤)	○
29日	木		○
30日	金	特別日課(+火⑥) 生徒会選挙	○
31日	土	3年学力アップ教室 漢検	

～～ 11月のおもな行事予定 ～～

2～6日 学校公開週間

8日 ふるさとの森整備

9日 ALT来校

9～13日 3年三者面談(予定)

19、20日 3年期末テスト

26、27日 1・2年期末テスト

7、14、21、28日 3年学力アップ教室

9月1日は防災の日

毎年9月1日は防災の日ということで、本校でも避難訓練を行いました。今年度は、授業中ではない時間帯(休み時間)に地震が起こったという設定で行われました。生徒たちはしっかり教室以外の場所でも避難姿勢をとることができ、その後速やかに校庭へ避難することができました。



租税教室

9月28日に3年生を対象に、講師として公認会計士・税理士の里村豊さんにお越しいただき租税教室が行われました。税金の必要性、税金の公平な集め方・使い方についてお話しいただきました。今後の生活に、とても重要なお話をいただき、もうすぐ社会に出る3年生にとって、とても勉強になる時間となりました。



ANGYO THE ONE

74期の様子

75期の様子

76期・8組の様子



<11月1日は「彩の国教育の日」>

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施していますが、今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、多くの事業が自粛されています。このような状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。

詳しくは県ホームページを御覧ください。

[彩の国教育の日](#)

[検索](#)

問合せ：川口市教育委員会生涯学習課 (TEL 048-259-7655)

：埼玉県教育局生涯学習推進課 (TEL 048-830-6972)



彩の国教育の日

▲シンボルマーク

